

Gruppe „Rhythmus“

Für wen ist die Gruppe „Rhythmus“ geeignet?

→ Für absolute Beginnerinnen und Beginner, Interessierte und Freaks – also für ALLE!

Was lerne ich in der Gruppe „Rhythmus“

→ Man lernt, wie man an verschiedenen Trommeln, am Schlagzeug und mit verschiedenen Percussion Instrumenten groovt. (Groove? Das ist das, Rhythmus haben muss, dass er gut klingt und dass andere sich dazu bewegen.)

→ Man lernt einfache Rhythmen auch als Noten geschrieben zu lesen.

→ Man lernt etwas über die Hintergründe, die Geschichte, die Entwicklung, die Materialien und den vielseitigen Gebrauch von Schlaginstrumenten.

→ Man lernt akustische, elektronische und digitale Instrumente kennen.

→ **man lernt, wie man Krach macht ...aber mit System!**

Ist das laut?

→ **Ja. Oft schon. Aber das gehört so.**